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ENTREVISTA 

Concepción Sáenz Delegada del Gobierno 

«Soy la única 
responsable de 
Ja actuación 
de la Policía» 

L A delegada del Gobierno en Murcia señaló a 'La 
verdad', tras los enfrentamientos entre fuerzas de 
seguridad y trabajadores en Cartagena, que la 

actuación policial fue necesaria y proporcionada para 
proteger a las personas que se encontraban en la Asamblea 
Regional, que asume toda la responsabilidad sobre el 
comportamiento de los agentes, que no piensa dimitir, y que 
serán los jueces quienes dictaminen a quien se responsabiliza 
de los daños y desperfectos acaecidos. 

ALFONSO TORICES 
MURCIA 

Pregunta.-La protesta finalizó 
con un incendio en el edificio de 
la Asamblea Regional. Respues-
ta.-Se trata de un acto lamenta
ble, por lo que supone de recurso 
a la violencia, de ataque a la insti
tución que representa a todos los 
murcianos y de alteración del or
den público en Cartagena, cuyos 
habitantes son los primeros en su
frir los incidentes. P.-¿Qué órde
nes tenían los agentes que custo
diaban la Asamblea Regional? R.-
Las órdenes eran concretas. Prote
ger el edificio de la Asamblea Re
gional y la integridad física de 
todos ocupantes -Gobierno autó
nomo, parlamentarios y personal 
de la institución-, así como ase
gurar que la importante sesión 
parlamentaria que se desarrollaba 
pudiese discurrir con normalidad 

y sin ningún sobresalto. P.-Los 
trabajadores indicaron que la pri
mera agresión contundente sur
gió del cordón policial, al intentar 
una comisión entrar en el edifi
cio. R.-Eso no es cierto. Las órde
nes eran asegurarse de que no se 
traspasara el cordón. Los agentes 
sólo repelieron la agresión cuan
do se intentó penetrar en la 
Asamblea, tras traspasar el cordón 
de seguridad. No ha existido en 
ningún momento actuación poli
cial desproporcionada. La inten
ción de los trabajadores no era 
entrar en la Asamblea. Eso quedó 
claro más tarde, pues luego se les 
invitó a hacerlo y no quisieron. 
P.-¿Cuántos agentes intervinie
ron?. ¿Se pidieron refuerzos de la 
reserva durante la mañana? R.-No 
voy a decir cuantos policías prote
gieron la Asamblea, pero todos los 
agentes que intervinieron se en
contraban ya en Cartagena. En un 

"-^Á -

9-^A\ 

• -.M .'.-,' 
„ . • ' . . • < J , • • • . . j j r • c'i^Lüij- * • - , .1 • 

Concepción Sáenz explicó las medidas tomadas en Cartagena. / MARTÍ
NEZ BUESO. 

JW r̂ 
Los agmtes no No voy a dimitir, 

se han extralimitado, Quien me nombra y 
han cumplido con me cesa es el 

su deber Gobierno 
principio, sólo se montó un cor
dón de protección en el edificio, 
pero al ver cómo evolucionaban 
los acontecimientos durante la 
mañana, se dio aviso a la compa
ñía que se encontraba en reta
guardia para que reforzase a sus 
compañeros. 

El recuerdo de San Esteban 
P.-Los comentarios decían que se 
actuó con contundencia porque 
se había acusado a la delegada del 
Gobierno de ser blanda durante la 

primera protesta en San Esteban. 
R.-No actuamos movidos por las 
críticas. Pero lo que sí aprendimos 
en San Esteban es que estos traba
jadores no tenían previsto realizar 
protestas pacíficas. Ante la sede 
del Ejecutivo regional se compor
taron de forma muy violenta. Allí 
se colocó un dispositivo ligero. 
Sin embargo, al ver los actos van
dálicos que se cometieron, para 
esta ocasión se decidió reforzar la 
vigilancia policial, en previsión 
de que las medidas de seguridad 

no se viesen superadas. P.-IU ha 
pedido su dimisión por las cargas 
de ayer, y el PP su comparecencia 
en el Senado. R.-No voy a dimitir. 
Quien me nombra y me cesa es el 
Gobierno. En cuanto a la compa
recencia, no sé nada; pero si el 
Reglamento de esta Cámara esta
blece que debo comparecer, y si 
ello es solicitado, lo haré. 

'Actuación proporcionada' 
P.-¿Se extralimitó en algún mo
mento la Policía? R.-No. La actua
ción policial ha sido en todo mo
mento proporcionada. En cual
quier caso, la responsable de esta 
actuación soy yo, que soy quien 
da las órdenes. Los policías sólo 
son trabajadores que hacen lo que 
se les manda. P.-Entonces, ¿por 
qué se han producido duras críti
cas de los grupos de la oposición? 
R.-Estoy segura de que los parla
mentarios que hoy -ayer- piden 
mi cabeza, la hubiesen pedido 
con más fuerza si, por no actuar 
como era preciso, los manifestan
tes hubiesen conseguido penetrar 
en la Asamblea regional. P.-El di
putado Cano Vera señala que la 
Policía le golpeó. R.-Eso es lo que 
dice él. Si el señor Cano Vera dice 
que ha sido agredido, debe de
nunciar el hecho. Si lo hace así, 
será el juez quien decida sobre lo 
ocurrido. P.-¿Cómo valora lo ocu
rrido en Cartagena? R.-Espero que 
actos como los de hoy -ayer- no 
vuelvan a repetirse. Hago un lla
mamiento a los trabajadores para 
que mantengan la calma. Puedo 
comprender que lo estén pasando 
mal. Todos queremos resolver su 
situación. No creo que nadie en la 
Región haya ganado algo con lo 
sucedido. Más bien todos hemos 
perdido. P.-¿Quién va a pagar los 
destrozos que se han producido 
tras los enfrentamientos? R.-Pri-
mero hay que ver en qué han 
consistido los destrozos. Ver lo 
atestados, las denuncias y la evo
lución de los destrozos. A partir 
de ahí, será lo misrño que se hizo 
tras las protestas en San Esteban. 
Se podrán los hechos en conoci
miento de la Fiscalía y será el juez 
quien depure las responsabilida
des. 

Izquierda Unida reclama la dimisión de 
Concha Sáenz, a la que tacha de irresponsable 
Antonio Cárceles solicitará la comparecencia de la Delegada en el Senado para explicar los 
incidentes y el envío de antidisturbios a Cartagena 

LA VERDAD 
CARTAGENA 

El grupo municipal de Izquierda 
Unida pidió ayer, a través de su 
portavoz, Teresa Rosique, la dimi
sión de la delegada del Gobierno 
por el envío del fuerte dispositivo 
policial a Cartagena y las cargas 
efectuadas por los antidisturbios 
procedentes de Granada y Murcia. 

La concejala expresó su indigna
ción por la actuación de la Policía y 
calificó de «irresponsable» a la de
legada. «Esta mañana (por ayer) ha
blé con ella y le pedí que no impi
diera a los trabajadores acercarse a 
la Asamblea Regional debido a que 
la situación estaba muy tensa. No 
ha hecho caso, debía haber actua

do como días atrás en San Esteban, 
cuando se permitió a los trabajado
res acercarse hasta el Palacio y lo 
máximo que ocurrió fueron algu
nos cristales rotos», señaló Teresa 
Rosique. La concejala recibió, du
rante las primeras cargas, un im
pacto de pelota de goma en el bra
zo. 

Por su parte, el senador del par
tido popular y portavoz del grupo 
municipal en el Ayuntamiento, 
Antonio Cárceles, calificó de «des
medida» la actuación policial y 
anunció que va a solicitar la com-
parecenciade la delegada del Go
bierno para que explique la actua
ción de la Policía en Cartagena y el 
por qué del envío del elevado nú

mero de antidisturbios a la ciudad. 

Protesta sjndical 
Los dos secretarios regionales de 
c e 0 0 y UGT, José Cánovas y Pe
dro Mompeán, decidieron ayer 
acudir en solitario a la reunión con 
el consejero de Economía, Juan 
Martínez Simón, en señal de pro
testa por las cargas policiales de la 
mañana. «Los graves aconteci
mientos acaecidos demuestran la 
ineficiencia del Gobierno regional 
para resolver los problemas, y la 
falta de sensibilidad de la delegada 
del Gobierno, al mandar cargar a la 
Policía contra los manifestantes to
talmente pacíficos», señala un co
municado de c e 00 . 

«Ha s u p e r a d o el 14-D». Después de entrevistarse con el consejero 
de Economía y Hacienda, Juan Martínez Simón, los dirigentes regionales 
de UGT y CC 00, Pedro Mompéán y José Cánovas, se reunieron en la 
delegación del Gobierno con su titular, Concepción Saénz, a la cual 
pidieron explicaciones por la actuación de la Policía. Cánovas calificó de 
«provocación» la actitud de la Delegada y afirmó que «ha superado el 14-
D a mucha distancia». JUANCHI LÓPEZ. 




